

"HISTORIA DE LA AVIACION EN COLOMBIA"

Desde hace varios años el señor Coronel (r) José Ignacio Forero F., viene adelantando un trabajo bastante complejo y que es un jalón de historia nacional. Se trata del libro que aparecerá próximamente y cuyo título es "Historia de la Aviación en Colombia".

No cabe duda que para sacar adelante un libro tan especial como este, por sus distintas etapas y su técnica, es indispensable, además de contar con la autoridad moral que ello exige, poseer la auténtica documentación literaria y fotográfica que ello implica para que resulte un documento histórico.

El lector, al pasar página por página de esta obra llegará a la conclusión, de que el autor presencié el nacimiento de nuestra aviación; fue compañero suyo en su infancia y adolescencia y camarada infatigable en sus distintos ciclos, tanto en lo militar como en lo comercial, hasta llegar a la culminación de la brillante era actual del Jet.

El relato de la "Historia de la Aviación en Colombia" hecho por un "pionero" fuera de ser sencillo, da fácil oportunidad al lector nacional y extranjero, para sacar de él numerosas conclusiones sobre el espíritu de progreso de los gobiernos, la inmensa visión de nuestros hombres de empresa, el tenaz empeño de los pilotos iniciadores y el gallardo sacrificio de los numerosos mártires, que ofrendaron sus vidas juveniles, como holocausto a Colombia.

En cada capítulo de este libro, se podrá apreciar fácilmente el avance cronológico de la aviación militar y el de la aviación comercial desde su origen hasta la fecha; cómo la aviación militar colombiana, ha sido la

precursora infatigable de este gigantesco proceso, si así puede llamársele, debido al cual, la nación ha superado etapas y alcanzado sorprendentes avances.

Las nuevas promociones de pilotos y de personal técnico de la aviación colombiana, al analizar cada párrafo de esta obra, inhalarán el éter purísimo de la mística del arma aérea, que en los primeros días fortaleció a sus pilotos, para la larga y tremenda lucha por una aviación totalmente nacional.

El pasajero que viaja por avión y que se coloca con todo "confort", en el Aeropuerto Internacional de Eldorado, o en el de Barranquilla, Cartagena, Medellín, Cali, etc., leyendo un periódico o una revista, mientras los altavoces le dan la orden de pasar a bordo de la nave que lo lleve a su destino, al leer la "Historia de Aviación en Colombia", se enterará de cómo los primeros pilotos tuvieron que vencer infinidad de problemas, para lograr que él y millones de pasajeros transportados por aire, disfruten plácidamente de esta gran alfombra mágica: la aviación colombiana. De igual manera las generaciones actuales hallarán en dichas páginas, un capítulo de trascendental importancia, como el conflicto del Sur, desconocido por muchos compatriotas. En otras palabras se podrá apreciar a nuestra institución armada, fuerte y heroica defendiendo con sus fuerzas de aire, tierra y superficie palmo a palmo, el territorio nacional, en sitios enormemente distantes, entre una manigua inhóspita, con el alma lista para el sacrificio y el ánimo prevenido para sortear la adversidad.